

Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1990

Lokalzeitung
der Rhein Zeitung

Öffentlicher Anzeiger - KIRNER ZEITUNG

10. Dezember 1990



Die Musiker des TV Hahnenbach gingen beherzt ihre erste gemeinsame Probe in der Turnhalle an. Schon bald sind die ersten Auftritte geplant.

Foto: -mt-

Das Zusammenspiel üben und das Gehör schulen

Musikabteilung des TV Hahnenbach hatte erste Probe

-mt- HAHNENBACH. Die Musikabteilung des TV Hahnenbach traf sich in der Turnhalle zur ersten Probe. Herbert Jung, dem die musikalische Leitung obliegt, hatte sich als Ziel gesetzt, das Zusammenspiel zu üben und das Gehör zu schulen. Dies alles sollte erreicht werden durch das Spielen von einfachen Liedern und Melodien.

Die 13 Mitglieder, die die Abteilung bis jetzt zählt, sind zumeist Jugendliche, die zuvor bereits teilweise ein dreiviertel Jahr im Einzelunterricht ihr Instrument beherrschten lernten. Jung sieht vor, die Einzelausbildung weiterhin voranzutreiben und es vorerst bei nur einem Termin in der Woche für ein gemeinsames Spielen bewenden zu lassen.

Durch dieses Vorgehen wollen die Mit-

glieder bis zum 22. Dezember soweit fortgeschritten sein, um dann im Dorf an verschiedenen Stellen zum bevorstehenden Weihnachtsfest aufspielen zu können. Im Anschluß ist ein Auftritt bei der Weihnachtsfeier geplant. Später kann man sich auch ein Auftreten am Frühschoppen bei der Hahnenbacher Kerb vorstellen. Bis dahin ist aber noch eine große Hürde zu nehmen: Nachwuchs, ob jung oder alt und egal mit welchem Instrument, ist höchst erwünscht. Insbesondere bei den Blechblässern müssen noch große Lücken geschlossen werden.

Auch Anfänger können sich melden, da die Ausbildung vom Verein übernommen wird. Interessenten melden sich bei Herbert Jung, Hahnenbach.